



Aguas Décima se hizo presente en Feria de APR en la Carpa del CECS

● Con sus servicios de análisis de calidad de agua, la empresa sanitaria Aguas Décima participó ayer en la segunda Feria Anual de Proveedores de Servicios Sanitarios Rurales de la Región de Los Ríos. El evento fue organizado por el Ministerio de Obras Públicas a través de su Dirección Regional de Obras Hidráulicas (DOH), y se desarrolló en la Carpa de la Ciencia del Centro de Estudios Científicos (CECs).

La empresa se hizo presente en la instancia con un stand y la presentación de su cartera de servicios de Laboratorio, repartición que cuenta con una amplia experiencia en aguas potables tratadas y crudas en la región.

Cabe recordar que el mencionado Laboratorio de Análisis de Calidad de Aguas se encuentra acreditado ante el Instituto Nacional de Normalización (INN) bajo la norma chilena ISO 17.025, lo que permite entregar resultados confiables y de calidad ante análisis microbiológicos, físico-químicos y organolépticos, en concordancia con las demás disposiciones y parámetros técnicos vigentes. 